



COMMUNIQUE DU CLUB

La CNCG (Commission Nationale de Contrôle et de Gestion) a pris la décision ce jeudi 16 décembre 2022, de retirer 9 points au Mérignac Handball dans le cadre du championnat de Ligue Butagaz Energie. Cette décision résulte des difficultés financières de la saison 2021/2022.

Le club conteste la dureté de la décision tant par l'ampleur de la perte de points totalement disproportionnée que par un plan d'apurement irréaliste au regard du déficit conjoncturel et non structurel du club.

Le club ne peut en effet accepter un plan d'apurement de moins de 18 mois imposé par voie de courriel par la CNCG sans concertation aucune. Ce plan met en péril le club, son équilibre sportif et financier. Cette décision est totalement déconnectée de la réalité du terrain et de l'environnement économique et social du sport féminin et particulièrement du handball.

Le Mérignac Handball, club ancré sur son territoire et porteur de projets locaux, est fier d'être soutenu à la fois par :

- Ses collectivités partenaires, qui ont réaffirmé leur soutien en augmentant notamment le montant de leurs subventions (Ville de Mérignac et Département de la Gironde). Et avec qui nous collaborons main dans la main sur de nouveaux projets RSE dans le but de de s'inscrire en tant qu'acteur engagé sur notre territoire ;
- Ses partenaires privés, qui confirment et augmentent leur soutien au club, avec une dynamique positive notable sur la saison en cours (+20% vs saison 2021/2022) ;
- Son public, ses supporters, ses bénévoles, ses licenciés ;
- La Ligue Nouvelle Aquitaine, le comité de Gironde, le pôle d'excellence de Talence, le CREPS, et tous les amoureux du handball ;
- Ses 20 salariés, joueuses, entraîneurs, services commercial/administratif ainsi que son staff médical (médecin, kinés, préparateur physique).

Le Mérignac Handball est fier du chemin parcouru pour faire grandir le handball féminin en Gironde ! Avec ses 2 titres de champion de France de D2, 4 saisons en Ligue Butagaz Energie et la création d'un centre de formation de haut niveau en Nouvelle Aquitaine, le Mérignac Handball se donne les moyens de poursuivre son développement sur la scène nationale. La création de ce centre de formation sur la saison 2021/2022, permet aujourd'hui au club d'aborder sereinement les saisons futures en se basant sur la force de jeunes joueuses prometteuses.

Suite à ces annonces, le club va naturellement faire appel de cette décision inique qui ne prend pas en compte les réalités de ce sport et méprise les engagements sans faille des acteurs de ce club : joueuses, staff, bénévoles, supporters, salariés, partenaires, collectivités...

Le Mérignac Handball est convaincu que la Fédération Française de Handball et La Ligue Féminine de Handball sont conscientes qu'il est nécessaire d'aider les clubs féminins à traverser une période compliquée plutôt que d'accroître leurs difficultés passagères en les sanctionnant lourdement et aveuglément.

Nous sommes confiants dans la capacité du club et de l'ensemble de ses parties prenantes à faire face à cette situation. A l'image de nos joueuses ce week-end lors de leur victoire contre Saint Amand Les Eaux, le MERIGNAC HANDBALL fera preuve de combativité pour faire valoir ses droits et rétablir un équilibre financier pérenne pour le maintien du haut niveau en Gironde.